

## **BAB III**

### **METODA PENELITIAN**

#### **3.1. Strategi Penelitian**

Berdasarkan judul penelitian, penulis akan menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif dengan meneliti prosedur pengakuan pendapatan dan beban atas laporan keuangan pada PT Pegadaian, lalu memberikan gambaran informasi atas pengakuan tersebut dengan narasi teks lalu dibuat kesimpulan sebagai tahap akhir.

#### **3.2. Subjek dan Objek Penelitian**

Dalam studi ini, penelitian menggunakan pendekatan kualitatif, maka penulis tidak menggunakan populasi maupun sampel. Dan dalam penelitian ini, subjek penelitian mempunyai peran yang penting, Menurut Arikunto (2016) menyatakan bahwa “Subjek penelitian adalah hal atau sumber data untuk variabel penelitian melekat dan dianalisa. Dalam penelitian, subjek penelitian dapat disebut juga sebagai informan, informan adalah orang yang dapat memberikan informasi terkait data yang ingin kita dapatkan seputar penelitian yang terkait”.

Berdasarkan karya ilmiah ini, peneliti menjadikan PT Pegadaian (Persero) sebagai subjek utama. Dan dalam menggunakan objek penelitian, peneliti menggunakan pendapatan dan beban dalam laporan keuangan perusahaan sebagai analisa yang diinginkan.

#### **3.3. Data dan Metoda Pengumpulan Data**

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan dua jenis sumber data, sumber data adalah sesuatu yang dapat memberikan informasi, yakni :

### 1. Data Sekunder

Menurut Sugiyono (2016:225) menyatakan bahwa “Data sekunder merupakan sumber data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data, misalnya melalui orang lain atau lewat dokumen”.

Menurut Hasan (2002:58) menyatakan bahwa. “Data sekunder adalah data yang diperoleh atau dikumpulkan oleh orang yang melakukan penelitian dari sumber-sumber yang telah ada Data ini digunakan untuk mendukung informasi primer yang telah diperoleh yaitu dari bahan pustaka, literatur, penelitian terdahulu, buku, dan lain sebagainya”. Pada penelitian ini data sekunder berupa laporan laba rugi PT Pegadaian (Persero) periode 2016-2020.

### 2. Dokumentasi.

Menurut Sugiyono (2018:476) menyatakan bahwa “Dokumentasi merupakan cara yang digunakan untuk mendapatkan informasi dalam bentuk buku, dokumen, gambar berupa laporan serta keterangan yang mendukung penelitian. Studi dokumentasi juga bagian dalam penggunaan metode observasi maupun wawancara untuk metode penelitian kualitatif”.

Dengan dokumentasi tersebut, data yang diberikan dapat dipercaya atau mempunyai nilai validasi yang tinggi, sehingga hasil penelitian tersebut dapat dipelajari oleh orang lain.

## **3.4. Metode Analisis Data**

Menurut perolehan data penelitian kualitatif, data dapat dikumpulkan dari berbagai macam sumber dan dilakukan secara intensif menyebabkan variasi data yang banyak. Adapun masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana perusahaan memperlakukan atau menempatkan posisi biaya, beban, dan pendapatan dalam laporan keuangan yang digunakan perusahaan berdasarkan PSAK 23.

Pada PSAK 23, penghasilan didefinisikan sebagai kenaikan manfaat ekonomik selama suatu periode akuntansi dalam bentuk pemasukan atau penambahan aset, atau penurunan liabilitas yang mengakibatkan kenaikan ekuitas yang tidak berasal dari kontribusi penanam modal.

Pendapatan adalah penghasilan yang timbul dari pelaksanaan aktivitas entitas yang normal dan dikenal dengan sebutan yang berbeda, seperti penjualan, penghasilan jasa, bunga, dividen, royalty dan sewa. Tujuan pernyataan tersebut adalah mengatur perlakuan akuntansi atas pendapatan yang timbul dari transaksi dan kejadian tertentu.